

みんなのサロン

おとうさん、あのね…



たなか ろくくん (6さい)

ブルー、みんなでいって
たのしかった★
そこでいつしょに
すべりだいしてくれて
ありがとう♥

おかあさん、あのね…



やまだ れあちゃん (5さい)

れあとママで、
マクドいいて、
ふたりでいっしょに
たべるのうれしかった♥

たんぽぽ保育園の巻

いっぱい食べてもらえる
焼き肉屋にしたい！



その理由は、働いていると
いつもいいにおいをかげてい
い気持ちになれるし、やる気
も出ると思うからです。

ぼくの将来の夢は、焼き肉
屋になることです。

ぼくの将来の夢は、焼肉屋
になることです。

西端 桃真さん
名田小学校6年

ぼくの夢
わたしの夢



バドワイザー クライズデールが馬車に繋がれているところ。



バドワイザー クライズデールが馬車を引っ張っています。
馬車の御者の横にはダルメシアンが乗っています。

セルマの花まるエッセイ
アイオワのステートフェア

アメリカでは多くの州でステートフェアが開催されます。アイオワのステートフェアはこれらのフェアの中で私の一番のお気に入りで、私の家族はそこで農場の賞を獲得しました。そこで初めてのカウボーイブーツを買いました。同時にたくさんのイベントも開催されています。裁縫、キャンドル作り、編み物のコンテストが開催されるアートホールもあります。他には、羊の毛刈りやトラクター引き競争などの体験型の競技も多数あります。トラクター引き競争では、2台のトラクターをチェーンで繋ぎ、お互いで引っ張り合いをします。乗り物もいろいろあり、観覧車は必ずあります。食べ物はポップコーン、ホットドッグ、ハンバーガー、わたあめなどがあります。ステートフェアが開催される日中はとても暑いので、参加している誰もが、いつも冷たいレモネードを飲んでいます。アイオワのステートフェアで私が一番好きなのは、バドワイザー・クライズデールという馬を見ることです。彼らはとても美しくて力強く、馬車にはいつもダルメシアンが同乗しています。フェアは毎年8月に開催されますが、他の州では時々10月に開催されることもあります。